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出席委員 町長 新井 康之（会議議長） 

教育長 中村 敏明 
教育長職務代理者 深井 美智子 
教育委員 吉澤 久美子 
教育委員 瀧ヶ崎 隆司 
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会議次第 １ 開会 
２ あいさつ 
３ 協議事項 
（１）令和４年度における第５次総合計画実行計画事業の取組について 

４ その他 
５ 閉会 

配布資料 ・令和３年度総合教育会議資料 

・別紙資料（今後の小中学校の適正配置の取組について） 

・別紙資料（町民体育祭の見直しの状況について） 

会議の公開 公開 
傍聴人数 ０人 
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発 言 者 会議要旨・決定事項 

栗原企画財政課長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

青栁主幹、塚越副課

長、草野室長 

 

町長 

 

 

深井委員 

 

塚越副課長 

 

 

吉澤委員 

 

塚越副課長 

 

 

 

 

深井委員 

 

 

塚越副課長 

 

 

山田委員 

 

草野室長 

 

山田委員 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 協議事項 

それでは（１）令和４年度における第５次総合計画実行計画事業の取組に

ついて、担当より説明をお願いします。 

 

令和３年度総合教育会議資料及び別紙資料（今後の小中学校の適正配置

の取組について）に基づき、それぞれ所管事業について説明 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問がありましたらお願いしま

す。 

 

 教育支援センターの開設に関する周知の状況は。 

 

間もなく、対象と考えられる児童・生徒に対して各学校を通じて周知す

る予定である。 

 

学校や関係機関との情報共有、他課事業との交流とあるが具体的には。 

 

子育て支援課や福祉課とイベント等での連携を想定している。また、保

健センターとは就学前児童の把握プロセスを連携できると思う。また、子

育て、福祉、保健センターだけではなく、民間で把握している情報もある

ので、そういった支援機関とも連携したいと考えている。 

 

日工大サイエンスプロジェクトについては、令和４年度に中学校１校と

いうことですが、令和５年度以降の見通しは。 

 

 具体的な時期は決まっていないが、小中学校全てにおいて実施したい。 

 

 まちなかどこでもミュージアムについて、コンテンツを提供するのは町

内の人か、それとも町外の人も含めてなのか。 

 

基本は町内の人と考えている。 

 

 町内の人に限定すると、コンテンツの幅の広がりが期待できないので

は。 
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草野室長 

 

吉澤委員 

 

草野室長 

 

 

 

 

吉澤委員 

 

 

山田委員 

 

草野室長 

 

 

瀧ヶ崎委員 

 

 

草野室長 

 

 

町長 

 

草野室長 

 

町長 

 

 

 

 

山田委員 

 

草野室長 

 

 

山田委員 

 

 まずは、町内の人材発掘をしたい。 

 

まちなかどこでもミュージアムのライセンスと飲食店との関係は。 

 

ニーズ調査を行った上で、展示場所やイベントの実施場所となり得るお

店を把握・登録することになる。登録したお店でイベントなどを実施する

場合に町からのライセンスを取得している人であるということをお店に対

して示すものになる。 

 

 第５次総合計画の策定段階では、様々な事業を通じて町を活性化すると

していたので、ぜひ、積極的に進めてほしい。 

  

 マッチングシステムとは。 

 

 飲食店などのお店の情報を登録し、情報提供する仕組みを考えている。

具体の方法については検討中である。 

 

西原自然の森活用事業 移築民家活用編について、新規事業年３回とあ

るが、少ないのでは。 

 

 展示物という性格や建築上の安全性も十分に考慮しなければならないと

考えているため、新規事業としては年３回としている。 

 

それでは、４その他について、担当より説明をお願いします。 

 

別紙資料（町民体育祭の見直しの状況について）に基づき説明 

 

過去、地区自治会の活動が盛んな頃には、町民体育祭にも多くの町民が

参加し、大変盛り上がっていた。しかし、年々参加者が減少し、さらにコ

ロナ禍となり２回実施できていない。そういった状況の中、町民体育祭の

見直しの方向性を検討したところである。 

 

５にニュースポーツとあるが、具体的には。 

 

 さいかつぼーるやターゲットバードゴルフなどを想定している。選択肢

はたくさんあると思う。 

 

 体験が中心ということだが、ｅスポーツは想定されているのか。 
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草野室長 

 

吉澤委員 

 

 

 

草野室長 

 

瀧ヶ崎委員 

 

 

草野室長 

 

瀧ヶ崎委員 

 

草野室長 

 

 

瀧ヶ崎委員 

 

草野室長 

 

 

町長 

 

栗原企画財政課長 

 

 

 想定している。 

 

 社会福祉協議会は、高齢者や障がい者なども含めて福祉運動会を実施し

ていると思う。連携も考えられると思うが。社会福祉協議会とのやりとり

はあるのか。 

 

 社会福祉協議会との連携も進めていきたい。 

 

 参加者が減少していることはわかった。町民体育祭の目的を今一度確認

したい。自治会のコミュニティ醸成なのか。 

 

 第一義的にはスポーツ人口の増加である。 

 

 スポーツ人口は。 

 

 具体的な数字は把握していないが、スポーツ少年団などの団体数は減少

している。 

 

 民間によるスポーツ活動も展開されていると思うが。 

 

 民間のクラブ活動にはお金のかかるものもある。町には気軽に参加でき

る環境を整える役割があると思う。 

 

 他に質問がなければこれでその他を終わります。 

 

５ 閉会 

以上をもちまして令和３年度宮代町総合教育会議を閉会します。 

ありがとうございました。 

 


